

学校教育目標「楽しい学校」 ・ 確かな学び ・ 豊かな心 ・ すこやかな体
重点目標「思いを届けよう」



学校だより
5月号

朝 日 子

令和4年4月28日発行

伊東市立西小学校

薫風の侯、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。授業参観・懇談会へ御出席ありがとうございました。また、今年度のPTA役員をお引き受けくださった皆様には、1年間お世話になります。学校教育目標「楽しい学校」の実現に向け、保護者や地域の御協力を賜りながら、教育活動を充実させていきたいと思っております。よろしくお願いたします。

1年生を迎える会 ～西小学校へようこそ～



テレビ放送を見る1年生

4月22日(金)の昼休みに、1年生を迎える会が、テレビ放送で行われました。まずは、1年生32名が、ひとりずつ登場し、自分の名前と好きな食べ物などを紹介しました。その後、学年ごとに、1年生への歓迎メッセージを伝えました。

テレビ放送後には、6年生が1年生教室を訪れ、西小校歌の歌詞と校内地図が一体となった冊子をプレゼントしました。この冊子は、2年生以上の上級生が、表紙作りや校内地図の色ぬりなど、学年ごとに作業を分担し



冊子のプレゼント

て作り上げた物です。

プレゼントを受け取った1年生は、早速、冊子を広げ、校歌の歌詞を一生懸命見つけ覚えようとする、ほほえましい姿が見られました。このあと音楽の授業では、歌詞カードを見ながら校歌の練習が始まりました。今後、2年生と一緒に校内地図を見ながら「がっこうたんけん」に出かける予定です。

交通安全に気をつけて～1年生交通教室、3年生自転車教室～

警察庁のまとめによると、小学校低学年の児童が交通事故に遭うことが多いのは、5～7月なのだそうです。交通事故に遭いやすい時間帯としては、午後2時～午後6時の時間帯で、これはちょうど、学校からの下校中や、帰宅後に外で遊んでいる時にあたり、特に注意しなければならないそうです。

西小学校では、毎年、伊東警察署交通課の方に講師を依頼して4月に交通教室を行っています。4月18日(月)には1年生が交通教室を行い、安全な歩行や横断について学びました。22日(金)には3年生が自転車教室を行い、安全な自転車の乗り方について学びました。学んだことを普段の生活に生かし事故ゼロを続けてほしいです。



道路の安全について



左右の安全をしっかりと確認



自転車の左側に立って…



安全に気をつけて走行